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Со словами благодарности
Глава городского округа Александр Леда-

ков в присутствии сельчан вручил первую 
юбилейную медаль «75 лет Победы в Ве-
ликой Отечественной войне» труженице 
тыла Зое Григорьевне Пономарёвой. Зое 
было только десять лет, когда началась вой-
на. Как и многие дети, трудилась на колхоз-
ных полях в родной Козловке. Несмотря на 
маленький рост, к середине войны девочка 
уже работала плужником на посевной. Хо-
дила за быком, придерживая изо всех сил 
тяжёлый плуг. Однажды серьёзно порани-
лась. Летом трудилась на сенокосе, осенью 
– на жатве хлеба. Зоя Григорьевна – ветеран 
труда, награждена медалью «За доблестный 
труд в годы Великой Отечественной вой-
ны». Вырастила дочь и сына. Юбилейная 
медаль для неё особенно дорога: в ней во-
площена вся беззаветная любовь и предан-
ность Родине труженицы тыла.

Всего на Ражевской территории меда-
ли получат восемь участников трудового 
фронта, кто приравнен к ветеранам войны. 
К сожалению, в селе уже не осталось реаль-
ных участников боёв на фронтах. 

Трибуной схода руководство округа 
воспользовалось, чтобы вручить благо-
дарность главы Голышмановского окру-
га учителю Анне Чернат за многолетний 
труд в воспитании молодого поколения, 

культ организатору Елене Бородиной. До-
брых слов благодарности от партии «Еди-
ная Россия» удостоились жительница 
Мало емецка Марина Черемных, коллек-
тив детского сада «Тополёк», участвую-
щий в конкурсе социальных проектов ре-
гионального отделения партии. Бурными 
аплодисментами встретили односельча-
не награждение почётной грамотой гла-
вы округа тракториста Михаила Ракова за 
многолетний добро совестный труд в род-
ном селе. Слова благодарности звучали в 
адрес коллективов, активных граждан за 
неоценимую помощь в создании празд-
ничного новогоднего настроения.

 Отдельной строкой глава Ражевской ад-
министрации Татьяна Загородных отмети-
ла первичную ветеранскую организацию: 
ветераны с успехом участвовали в разных 
окружных мероприятиях – в конкурсе «Ве-
теранское подворье», фестивалях «Неис-
сякаемые родники» и Шарохинском. В 
Доме ветеранов открыта по просьбам жи-
телей молельная комната. Около семиде-
сяти человек приняли здесь обряд Креще-
ния, значит, она нужна. Среди ветеранов 
отметили Михаила и Татьяну Тырцовых за 
победу в первом окружном конкурсе «Ве-
теранское подворье», диплом вручили 
Тамаре Тенюниной, наград и добрых слов 
удостоились многие. 

Крепких подворий меньше
В докладе глава Ражевской администра-

ции Татьяна Загородных подробно про-
анализировала социально-экономиче-
скую составляющую территории. За год 
убыло более тридцати человек. Сейчас 
здесь проживают 912 селян, из которых 
около трёхсот пенсионеров. В сельском 
поселении 15 многодетных семей, в них 

воспитываются более пятидесяти детей. 
За прошлый год на территории родились 
шесть малышей. Из пятисот человек тру-
доспособного населения у сотни нет офи-
циальной работы. Сезонные подработки 
имеют 40 человек, более тридцати моло-
дых людей учатся в вузах и колледжах. 163 
человека трудятся за пределами села, 92 
– в сельском хозяйстве, 78 – в бюджетной 
сфере, в торговле и организациях обще-
ственного питания – более тридцати. 

К сожалению, количество крепких по-
дворий на селе с каждым годом сокраща-
ется, а молодые люди не спешат развивать 
подсобное хозяйство. Поголовье КРС со-
кратилось за год на 74 бурёнки. 

О задолженности за молоко
Всего чуть больше тридцати дворов, где 

хозяева продолжают получать неплохой 
доход с продажи молока – некоторые сда-
ют его до сорока тонн в год, кто-то по три-
надцать, по восемь тонн... За прошлый год 
сдали 167 тонн молока. 

На сходе сдатчики из деревень Козлов-
ка и Малоемецк пожаловались, что СПОК 
«Фермер» не рассчитался за молоко, при-
нятое у людей ещё в сентябре прошлого 
года. Заместитель главы округа, начальник 
Управления АПК Владимир Попов объяс-
нил сложившуюся ситуацию:

– Задолженность СПОК «Фермер» перед 
всеми сдатчиками округа образовалась по 
нескольким причинам. Первое – увеличи-
лась стоимость аренды 
имущества, второе – воз-
росли транспортные рас-
ходы. К сожалению, число 
сдатчиков резко сократи-
лось, а значит, и количес-
тво закупленного молока.

No 12 (10380)
7 февраля 2020

Пятница

Сход прошёл под аплодисменты 
ободрения и поддержки

стр.
>>>> 2

Первую медаль к 75-летию Победы глава округа Александр Ледаков вручил труженице тыла 
Зое Григорьевне Пономарёвой на сходе в селе Ражево

Награждения
Почётной грамотой Администрации 

Голышмановского городского окру-
га за октябрь – декабрь 2019 года на-
граждены:

За многолетний добросовестный труд 
на благо Голышмановского городского 
округа и в связи с 60-летием со дня рож-
дения:

Казанцев Владимир Анатольевич, 
главный специалист Управления делами 
Администрации Голышмановского город-
ского округа.

За многолетний добросовестный труд 
на благо Голышмановского городского 
округа и в связи с 55-летием со дня рож-
дения:

Татаурова Тамара Ивановна, дирек-
тор дополнительного офиса № 9 «Голыш-
мановский» ПАО «Западно-Сибирский 
коммерческий банк». 

Объявлена Благодарность Главы Го-
лышмановского городского округа за 
октябрь – декабрь 2019 года:

За многолетний добросовестный труд, 
активную общественную деятельность 
на благо жителей Голышмановского го-
родского округа и в честь празднования 
Дня народного единства:

Габдулкаримовой Гульнаре Мара-
товне, уборщице производственных и 
служебных помещений Земляновского 
ФАП ГБУЗ ТО «Областная больница № 11» 
(р.п. Голышманово);

Горбаню Игорю Николаевичу, учи-
телю физической культуры отделения 
МАОУ «Голышмановская СОШ № 2» «Усть-
Ламенская СОШ»;

Горбуновой Людмиле Васильевне, 
учителю начальных классов отделения 
МАОУ «Голышмановская СОШ № 4» «Ра-
жевская СОШ»;

Емелиной Татьяне Николаевне, 
культ организатору Земляновского сель-
ского Дома культуры МАУ «Голышманов-
ский Центр культуры и досуга»;

Женакуловой Марьям Михайловне, 
члену актива первичной ветеранской орга-
низации Ламенского сельского поселения.

диалог: народ и власть

Встреча жителей Ражевской тер-
ритории с руководителями орга-
низаций и учреждений Голыш-
мановского округа в юбилейный 
год Победы началась с видео-
ретроспективы о Великой Отечес-
твенной войне, кадеты внесли 
флаг Российской Федерации. 

а многолетний добросовестный труд

бъявлена Благодарность Главы Го-
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Её цель – сохранение и разви-
тие среди населения данных на-
правлений творчества, выявле-
ние талантливых мастеров. В этот 
раз выставка посвящена Году па-
мяти и славы, поэтому для конкур-
сантов появился ещё один, новый, 
раздел – «Изделия, выполненные 
на тему 75-летия Победы в Вели-
кой Отечественной войне» (в лю-
бой из предложенных техник). 
Всего организаторы предлагают 
участникам шесть разделов на вы-
бор, в том числе: «Художественная 
обработка текстильного матери-
ала» (ручные вышивка, вязание 
и ткачество, печворк, батик, мяг-
кая игрушка, декорирование из-
делий, валяние из шерсти), «Ху-
дожественная обработка дерева» 
(резьба, обработка бересты, лозо-
плетение, изделия из соломки), 
«Художественная обработка ми-
неральных материалов» (керами-
ка, обработка камня и стекла – ра-
бота с бисером, фьюзинг), «Изде-
лия из бумаги» (оригами, декупаж, 
флористика, фито дизайн, бумаго-
пластика – квилинг, папье-маше, 

плетение, скрапбукинг), «Художе-
ственное творчество» (живопись, 
графика, коллажи, художествен-
ная роспись – дерево, стекло, ме-
талл, пластик). С полным списком 
предложенных техник для вы-
полнения работ и подробной ин-
формацией о конкурсе можно оз-
накомиться в его положении на 
странице молодёжного центра во 
«ВКонтакте» – vk.com/golmc. 

Принять участие в выставке 
могут дети и взрослые – лично, 
творческим коллективом или се-
мейным. Награждение будет про-
ходить по трём возрастным кате-
гориям среди детей (7-9 лет, 10-
14 лет и 15-17 лет) и одной среди 
взрослых (18 лет и старше). Орга-
низационный взнос для участника 
в возрасте до 17 лет – 30 рублей, 

для тех, кто старше – 50 рублей. 
Основные требования к конкурс-
ным работам – художес твенная 
ценность, авторское и творче-
ское исполнение, качество вы-
полнения. Участникам необходи-
мо представить в одной технике 
минимум две работы, а участво-
вать можно и по нескольким но-
минациям. Но прежде, до 20 мар-
та 2020 года, отправить заявку на 
электронную почту (stepanova-
gmc@yandex.ru) или доставить 
в 1-й корпус молодёжного центра 
с пометкой «Степановой Надеж-
де Сергеевне» по адресу: посёлок 
Голышманово, улица Садовая, 102. 

Телефоны для справок: 8 
(34546) 2-50-33, 2-57-55.

Надежда ЧЕРЕПАНОВА
Фото из архива редакции

Эта тема обсуждалась на сове-
щании, организованном для ру-
ководителей отрасли культуры в 
Тюмени. По словам директора об-
ластного департамента культуры 
Елены Майер, взят курс не просто 
на организацию досуга, а на про-
свещение жителей региона. На-
мечена поддержка культурного 
предпринимательства, творчес-
ких индустрий и народных худо-
жественных промыслов.

На пленарном заседании подве-
ли итоги работы за 2019 год. Самое 
большое достижение – Тюменская 
область вошла в топ-10 регионов-
лидеров по темпам развития куль-
туры. Говорили о возможностях и 
проблемах в направлениях «Куль-
турная среда», «Творческие люди», 
«Цифровая культура», что вопло-
щаются у нас в рамках нацпроек-
та «Культура». Благодаря им об-
новляется материальная база уч-
реждений культуры, строятся и 
ремонтируются новые объекты, 
специалисты повышают квали-
фикацию, открываются виртуаль-
ные концертные залы и создают-
ся мульти медиагиды по музейным 

экспозициям на платформе «Арте-
факт». По результатам независи-
мой оценки качества оказания ус-
луг региональными учреждения-
ми культуры в 2018-2019 годах Го-
лышмановскую центральную 
библиотеку наградили благодар-
ственным письмом областного 
департамента культуры. Такой 
же высокой награды удостоился 
по итогам работы прошлого года 
председатель комитета по спор-
ту, молодёжной политике и куль-
туре нашего округа Николай Ци-
буцинин за активное участие в ре-
ализации мероприятий нацпроек-
та «Культура». А также за большой 
личный вклад в сохранение и раз-
витие культуры и искусства. 

После совещания состоялась 
встреча с тюменским художни-
ком Александром Павловым. 
Была представлена электронная 
презентация его картин. Их мож-
но увидеть в музейном комплексе 
имени Словцова, где открыта вы-
ставка нашего земляка-живопис-
ца «Времена года. Музыка русской 
живописи». Всем участникам со-
вещания подарили альбомы с ре-
продукциями.

Оксана ТИТЕНКО
Фото из группы «Голышма-
новский городской округ – 

открытый диалог» в VK
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спорт

Ждёт умельцев «Город мастеров»

Народные умельцы каждый год радуют 
своими работами голышмановцев

В делегации округа – директора учреждений культуры 
Ирина Ларионова, Елена Безрученко, Ирина Ледяева 
и председатель комитета по спорту, молодёжной 

политике и культуре Николай Цибуцинин

Нацпроекты в действии

Достижения в культуре

диалог: народ и власть

Основные приоритеты 
культурной политики на-
шего региона на 2020 год 
обозначены. 

Воспитанник Голышманов-
ской спортшколы Иван Ду-
бовой поборется за воз-
можность попасть в сбор-
ную нашей области по на-
стольному теннису. 

18 января он принял участие 
во втором туре очередного от-
крытого регионального отбо-
рочного турнира среди мини-
кадетов по настольному тенни-
су, который прошёл в Тюмени.

Этот турнир среди мини-каде-
тов был организован Федераци-
ей настольного тенниса Тюмен-
ской области. Его цель – популя-
ризация настольного тенниса и 
отбор сильнейших спортсменов в 
сборную нашего региона для уча-
стия в первенстве Уральского фе-
дерального округа. 

Как рассказал тренер-препода-
ватель Голышмановской спорт-
школы Андрей Прибыткин, его 
воспитанник Иван Дубовой в ходе 

упорной борьбы занял 7 место и 
в итоге вошёл в восьмёрку луч-
ших теннисистов, которые в даль-
нейшем будут участвовать в отбо-
рочном турнире для формирова-
ния областной сборной. Предва-
рительно, в декабре, он прошёл 
первый отборочный тур. Всего в 
этом турнире запланировано 4 
тура. Следующие два состоятся в 
феврале и марте 2020 года.

Подготовила 
Надежда ЧЕРЕПАНОВА

За право войти в сборную области

конкурс

Несмотря на 
ф и н а н с о в у ю 
яму, в которой 
оказался ко-
оператив, на-
чальник Управ-
ления АПК заве-

рил ражевцев, что в феврале рас-
чёт с людьми будет произведён. 
Получат деньги за молоко и сдат-
чики других сельских террито-
рий за счёт средств, заработанных 
кооперативом на услугах населе-
нию. Многие селяне уже не хотят 
сотрудничать с «Фермером». Вла-
димир Попов отметил, что ражев-
цы при желании могут обратить-
ся на предприятия соседнего, Бер-
дюжского, района. Глава админи-
страции округа взял эту проблему 
на свой контроль. 

Коротко Владимир Попов рас-
сказал желающим развивать под-
собное хозяйство и заниматься 
фермерством о грантовых под-
держках в Тюменской области на-
чинающим фермерам и на разви-
тие семейных животноводческих 
ферм. По программе государ-
ственной поддержки «Агростар-
тап» начинающие фермеры могут 
получить до трёх миллионов руб-

лей. Более подробно можно уз-
нать в Управлении АПК. 

О ремонте 
и строительстве

Жители интересовались, когда 
будет завершён капитальный ре-
монт плотины на реке Емец. Олег 
Швецов, курирующий вопро-
сы строительства и ЖКХ в окру-
ге, пояснил, что в 2016 году ООО 
«Стройпроект», выигрывшее тен-
дер на строительство земляной 
плотины, выполнило ремонт с 
серьёзными замечаниями. Судеб-
ные экспертизы показали техни-
ческие ошибки при проектирова-
нии плотины. В прошлом году ра-
боту продолжила строительная 
компания из Голышманово (ИП 
Петров В.Н.). В этом году возве-
дение плотины с капитальным бе-
тонным основанием, либо с вло-
женными водоотводными труба-
ми, будет продолжено. 

Обеспокоены жители Мало-
емецка состоянием моста в де-
ревне. Весной подъезды к нему 
подмывает с обеих сторон, они 
обваливаются. Такая же пробле-
ма с мостами в деревне Крупини-
на и селе Средние Чирки, других 

сельских поселениях. 
– В работу берём, обследуем, 

будем ремонтировать и содер-
жать, – ответил Олег Швецов. – 
Кроме того, в планы капитально-
го ремонта, по наказам граждан, 
уже включены детский сад «То-
полёк» (на сходе ражевцы обра-
тили внимание власти на аварий-
ное состояние летней веранды) и 
тёплый переход из школы в спор-
тивный зал. 

На сходе рассматривали немало 
вопросов по ремонту и строитель-
ству многих других зданий на тер-
ритории. Директор комплексного 
центра соцобслуживания населе-
ния Светлана Овчинникова сооб-
щила, что ремонт забора, крыши, 
фасада Ражевского Дома ветера-
нов будет решаться по мере фи-
нансирования. Пока приоритет-
ными задачами являются школа и 
сельская амбулатория, где частич-
ный ремонт уже начат. 

– По мере поступления средств 
ремонтные работы в амбулато-
рии будут продолжены, – заве-
рила заместитель главного вра-
ча областной больницы № 11 
Елена Усова. – Будет установлен 
водо нагреватель, и обязатель-

но – компьютеры. Это необходи-
мость времени – интернет прово-
дится даже в ФАПы. Со временем 
и в амбулатории будем выписы-
вать рецепты и больничные ли-
сты, делать анализы.

Современные 
технологии для села

Много лет в деревне Мало-
емецк не решается проблема с 
приёмом сигнала сотовой связи. 

– В школе, чтобы ребёнок не 
остался голодным, надо внести 
плату через интернет, электрон-
ные дневники, домашнее задание 
– в режиме онлайн, работа на пор-
тале госуслуг – онлайн, записаться 
на приём к врачу – тоже. Везде со-
временные технологии. А что де-
лать нам? – спрашивали селяне. 

Главный инженер Голышманов-
ского узла связи Игорь Калинин 
рассказал, что ПАО «Ростелеком» 
старую линию вывел из эксплуа-
тации ещё в 2018 году. Всем або-
нентам предложили телефонные 
аппараты стандарта GSM c внеш-
ней антенной. Кто согласился – 
установили. 

– Предлагаю приобретать или 
делать внешние антенны для 

стандарта 3G или 4G LTE, – допол-
нил Игорь Калинин. – Они прода-
ются, умельцы делают сами – рас-
стояние от базовых станций в Ра-
жево (здесь все четыре сотовых 
оператора) или в Средних Чир-
ках (там «Теле-2») одинаковое. 
Без внешней антенны уверенно-
го приёма сотовой связи не будет.

Глава округа Александр Ледаков 
пообещал взять эту проблему на 
контроль. В планах – подключить 
к поиску вариантов специалистов 
департамента информатизации 
области. Если будет возможность 
принять хороший сигнал какого-
нибудь оператора, администра-
ция округа поможет жителям с ос-
нащением аппаратурой. 

На хорошей ноте прошёл сход 
в Ражево. Все проблемы обсуж-
дались серьёзно и вдумчиво. В Ра-
жево люди вместе решают множе-
ство вопросов, работают хорошо, 
задают тон многим сельским по-
селениям в образовании, культу-
ре, благоустройстве. Эта та редкая 
территория, где на протяжении 
встречи часто звучали аплодис-
менты ободрения и поддержки.

Любовь АЛЕКСЕЕВА
Фото Дмитрия ЧУРБАКОВА

Сход прошёл под аплодисменты ободрения и поддержки

Всех умельцев Голыш-
мановский молодёжный 
центр приглашает принять 
участие в ежегодной вы-
ставке-конкурсе художе-
ственного и декоративно-
прикладного творчества 
«Город мастеров». 
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5 февраля в Тюмень из Уханя 
(Китай) прибыли два борта с ту-
ристами – гражданами России и 
стран СНГ. Всего – 144 человека. 
Как рассказал начальник отдела 
эпидемиологического надзора 
Управления Роспотребнадзо-
ра по Тюменской области Алек-
сандр ЛЕТЮШЕВ, при их меди-
цинском осмотре признаков за-
болевания не выявлено. 

Люди, эвакуированные в Рос-
сию из эпидемического очага 
коронавируса в Китае, не ста-
нут источником распростране-
ния инфекции. Об этом заявила 
на встрече с журналистами глав-
ный санитарный 
врач РФ Анна ПО-
ПОВА.

– Руководство 
страны приняло ре-
шение, что гражда-
не Российской Фе-
дерации должны 
вернуться из эпи-
демического очага. По между-
народным медико-санитарным 
правилам, они будут наблюдать-
ся в течение 14 дней. Мы считаем, 
что моими коллегами в Тюмен-
ской области сделано всё необ-
ходимое для того, чтобы рисков 
не было совсем, – сказала Анна 
Попова. 

Во всеоружии
Реабилитационный центр 

«Градо строитель» в пригороде 
Тюмени за короткое время был 

полностью подготовлен к приё-
му эвакуируемых.

– Оцениваем готовность реа-
билитационного центра с точки 
зрения организации медпомо-
щи, наличия оборудования и ме-
дикаментов, – отметил губерна-
тор области Александр МООР. 

Он также подчеркнул, что при-
няты меры, чтобы минимизиро-
вать риски для жителей Тюмени 
и Тюменского района. Никако-
го контакта прибывших с жите-
лями не происходит. Во-первых, 
все ещё в аэропорту прошли пол-
ную дезинфекцию. Во-вторых, на 
место пребывания их организо-
ванно перевезли отдельными ав-
тобусами.

Без паники! 
Эпидемиолог Михаил ФАВО-

РОВ, который много лет работал 
в странах Восточной Европы и 
бывшего СССР, считает, что опас-
ность заражения вирусом силь-

но пре увеличена.
– Абсолютное большинство 

случаев заражения коронавиру-
сом зарегистрировано среди ки-
тайцев, так что русским бояться 
нечего. Если вы соблюдаете стан-
дартные меры защиты, не сиди-
те рядом с чихающим, 3-4 раза в 
день после туалета и перед едой 
моете руки – вы достаточно за-
щищены, – говорит Михаил Фа-
воров. 

В России шансы заразить-
ся практически равны нулю. По 

мнению специалиста, переносчи-
ками вируса являются экзотиче-
ские для наших мест животные. 
К примеру, летучие мыши. Встре-
тить таких в Тюмени почти невоз-
можно. 

Еще один источник – контак-
ты с китайцами. Хотя и этого не 
стоит опасаться. После случая с 
гражданкой Китая, которая сей-
час проходит лечение в инфек-
ционной больнице Тюмени, в 
регионе приняли максимальные 
меры безопасности. 

Организм 
становится сильнее

– Вероятность появления коро-
навируса в Голышмановском го-
родском округе ничтожно мала, 
– уверен главный врач област-
ной больницы № 11 Алексей 
БЕЛОВ. – У населения нет ника-
ких причин для паники. Всё под 
контролем: на государственном 
уровне предпринимаются бес-

прецедентные меры 
безопасности. Спе-
циалисты отмечают, 
что молодые и здо-
ровые люди почти 
не подвержены виру-
су: большая часть за-
болевших коронави-
русом старше 60 лет; 

75 % умерших имели сопутству-
ющие патологии – сердечно-со-
судистые заболевания и диабет. 
Корона вирус поражает нижние 
дыхательные пути, провоцируя 
развитие атипичной пневмонии 
с характерными симптомами – 
кашель, слабость, высокая темпе-
ратура, одышка. Лечат коронави-
рус симптоматически, как любую 
другую ОРВИ, борясь с осложне-
ниями. В сельской местности нет 
большой скученности народа, 
поэтому риски заражения раз-

ными инфекциями минимизиро-
ваны. Вирусы – часть жизни чело-
века. Организм борется с ними, 
становясь сильным. После пере-
несённой болезни иммунная си-
стема укрепляется и формирует 
ответ на повторный контакт с ин-
фекцией. На территории Голыш-
мановского округа пока нет даже 
превышения порога заболевае-
мости сезонным ОРЗ, но врачи 
областной больницы № 11 гото-
вы к борьбе с вирусными инфек-
циями. 

Учёба – дистанционно 
Середина февраля – традици-

онный сезон роста заболеваемо-
сти. Многие школьники уже пош-
ли «на больничный». Начальник 

окружного комитета образова-
ния Галина ПАВЛОВА заверила: 
сейчас созданы все условия, что-
бы дети не отстали от програм-
мы. 

– Ребята изучают материал че-
рез онлайн-платформы и серви-
сы «Якласс», «Учи.ру», Classtime 
и другие. Эти системы не толь-
ко помогут изучить новую тему 
в интерактивной форме, но и 
протестируют знания школьни-
ка, оценят, насколько готов он 
к восприятию следующего бло-
ка программы. Домашние зада-
ния дети и родители получают 
в электронных дневниках или 
в группах в социальных сетях и 
мессенджерах, – рассказала Га-
лина Петровна.

Пока мы на автомобиле до-
бирались из посёлка до Бы-
строй, сгустились сумерки, 
разыгралась метель, снег 
переметал узкую дорогу. 

По обеим сторонам тёмный лес, 
дальше, куда ни кинь взгляд – бе-
лая пустыня. Вот наконец и огонь-
ки деревни: направляемся в самый 
центр, к Дому художника. Интерес-
но, что по фасаду вместо окон на 
кирпичной стене – картины с пор-
третами односельчан, обрамлён-
ные деревянными наличниками. 

Внутри идёт ремонт. Помеще-
ние залито ярким светом, сияю-
щие белизной свежевыкрашен-
ные стены и высокие потолки в 
комнатах, двери тоже белые. На 
полу настелен тёмно-серый ли-
нолеум, расцветку, как в картин-
ных галереях, выбрал сам хозяин, 
идейный вдохновитель и органи-
затор всех мероприятий – худож-
ник Евгений Корнильцев. 

 – Этот ремонт стал настоящим 
подарком к пятилетию Дома ху-
дожника, средства выделены ад-
министрацией округа. Очень при-
знателен руководству, что поддер-
живает все мои начинания, – обра-
тился со словами благодарности 
Евгений Витальевич к собрав-
шимся на первый юбилей гостям. 
– Проделана немалая работа. 
Смонтированы вентиляционные 
отверстия, заменены полы, си-
стема отопления, теперь сырость 
и влажность не страшны нашим 
картинам.

Ещё несколько лет назад мечты 
Евгения по возрождению родной 
деревни казались несбыточными. 

 – Когда-то в кабинете мы гово-
рили о планах, и вот многое уже 
воплощено в реальность, – ска-
зала руководитель аппарата гла-
вы округа Наталья Шахова. – Исто-
рию Голышмановского округа не-
возможно представить без ваше-
го творчества. 

В Быстрой прошло детство Ев-
гения, он здесь родился. Когда се-
мья переехала на Урал, мальчиш-
ка не ездил в лагеря летом, а спе-
шил к бабушке в деревню. Пропа-
дал на речке, рыбачил, пас коров. 
У бабушки была большая семья, 
восемь детей. И, когда все соби-
рались, места не хватало в доме, 
спали на сеновале. Сейчас хочет-
ся сохранить всё, что было тогда – 
позвала Евгения, уже повидавше-

го мир, родовая память. Признаёт-
ся, сложностей много: попробуй-
те организовать непрерывные ме-
роприятия в отдалённой деревне! 
Традиционно, проводится празд-
ник Рождества, который просла-
вил Быструю на всю область. 

Вместе с Евгением трудят-
ся друзья и единомышленники. 
Художник Вадим Веселов в Бы-
строй живёт несколько лет. Пе-
реехал сюда из Волжской обла-
сти. С творчеством не расстаёт-
ся, продолжает рисовать, здесь 
написал более 15 работ, впервые 
стал победителем конкурса «Па-
литра Ишима». 

 – Дом художника заставляет 
думать о будущем и прошлом, 
разговаривать с людьми посред-
ством красок, – говорит Вадим. – 
Бывают всплески эмоций, когда 
хочется рисовать – берёшь холст 

и рисуешь. То, что мы работаем 
в связке, усиливает наше значе-
ние, помогает расти в професси-
ональном плане. Если видим не-
дочёты – говорим друг другу. 

Кроме творчества, объединя-
ет и работа. Мечтают в Быстрой 
организовать туристический уго-
лок. Своими силами возвели не-
большой домик, там уже сегод-
ня останавливаются прибывшие 
гости из Москвы, Красноярска, 
Ишима, Тюмени. Держат неболь-
шую ферму, где две коровы, че-
тыре лошади. Все продукты пи-
тания натуральные, овощи вы-
ращивают сами. Летом, говорит 
Евгений Витальевич, будут при-
езжать на пленэр те, кто посеща-
ет занятия в его изостудиях Тю-
мени, Ишима. Открыты там они 
недавно, художник занимается 
с учениками удалённо, раз в ме-

сяц получается выезжать на ме-
ста. По-прежнему работает дет-
ская изостудия в Медведево, 
группа взрослых занимается жи-
вописью в музее в Голышманово. 

У Валентина Шамшурина зна-
комство с Евгением произошло 
ещё в конце восьмидесятых годов, 
хорошо помнит его маму – Вален-
тину Яковлевну. 

– Работал я тогда в аптеке, до-
ставлял медикаменты, – расска-
зывает Валентин Николаевич. – И 
в Медведевском медпункте меня 
поразила картина: размером ме-
тра два на полтора, написанная 
маслом. Поинтересовался, где та-
кую взяли. А медики говорят, что у 
них свой художник, в Быстрой жи-
вёт. Евгений уже тогда с детишка-
ми занимался, учил их рисовать. 
Потом здешние места он покинул, 
занимался иконописью. Вернулся 
на малую родину – и вот уже пять 
лет я его ученик. Сбылась мечта 
всей моей жизни: я всегда хотел 
рисовать.

(По секрету коллеги поведали, 
что особенно Валентину Никола-
евичу портреты удаются). 

Один из гостей сказал, что тот 
образ жизни, который ведёт Евге-
ний, возвращает людей к русским 
устоям, показывает, что жива де-
ревня. Творчество, чистый воздух, 
единение с природой, бескорыст-
ная помощь ближнему – смысл су-
ществования человека на земле. 
И Евгений Корнильцев его нашёл.

Ирина ШАДРИНА
Фото Олеси ЗАЗУЛИНОЙ

Горячая тема

Коронавируса в Голышманово нет

Творчество

В кругу друзей и единомышленников

Если поддерживают друзья и близкие –
 любые задачи по плечу

Девушки из трио «Апрель» – 
ученицы Евгения Корнильцева

Летальность от коронавируса – 2 %, это 
меньше, чем от других нашумевших инфек-
ций. У птичьего гриппа показатель смерт-
ности составлял 60 %, у лихорадки Эбола – 
около 50 %, у атипичной пневмонии – 10 %, у 
сезонного гриппа – 0,1 %. 

Вспышка инфекции в Китае 
– одна из главных обсужда-
емых в обществе тем. Ко-
нечно, трудно оставаться 
спокойным из-за ажиота-
жа вокруг этого события в 
СМИ и в интернете. 

ВАЖНО: Создан оперативный штаб Тюменской обла-
сти по профилактике коронавируса. Там вы найдёте офи-
циальную и достоверную информацию в режиме онлайн: 
https://t-l.ru/coronavirus.

Подготовили Елена ЧЕРНОВА и Оксана ТИТЕНКО. Инфографика Олеси ЗАЗУЛИНОЙ

ЖНО: Создан оперативный штаб Тюменской обл



ГАЗЕТА ВЫПУСКАЕТСЯ ПРИ ФИНАНСОВОЙ ПОДДЕРЖКЕ ПРАВИТЕЛЬСТВА ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ.ГАЗЕТА ВЫПУСКАЕТСЯ ПРИ ФИНАНСОВОЙ ПОДДЕРЖКЕ ПРАВИТЕЛЬСТВА ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ.

РЕКЛАМА И ОБЪЯВЛЕНИЯРЕКЛАМА И ОБЪЯВЛЕНИЯ
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